

miércoles, 25 de septiembre de 2024

Javier Fernández visita en Guillena el centro logístico del grupo MAS y, posteriormente, mantendrá una reunión con el gobierno local

Información de la Convocatoria

Lugar:

Centro Logístico Grupo MAS

Dirección:

Polígono Industrial El Esparragal, ctra N-630, Km 798. GUILLENA (Sevilla)

Inicio:

25 de septiembre de 2024 | 10:00

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, acude mañana miércoles al municipio de Guillena. En primer lugar girará visita a las instalaciones del centro logístico que el Grupo MAS de distribución alimentaria posee en el término municipal de esta localidad.

Posteriormente, el máximo representante provincial se desplazará hasta la Casa Consistorial, donde mantendrá una reunión con el alcalde, Lorenzo Medina, junto con otros integrantes del equipo de gobierno. Finalmente, Fernández y los representantes locales acudirán a la nueva sala multifuncional construida con fondos del Plan Contigo en la pedanía de Torre de la Reina.